

Tim Debat STKIP BBG Wakili PTS di Aceh ke Tingkat Nasional

Selasa, 26 Mei 2015 14:25 WIB

* Targetkan Best Speaker pada NUDC di Pontianak

Banda Aceh, BBG News — Tim debat Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Bina Bangsa Getsempena (STKIP BBG), satu-satunya Perguruan Tinggi Swasta (PTS) yang berhasil melaju ke tingkat nasional pada lomba National University Debating Championship (NUDC) 2015. Pada lomba yang diselenggarakan oleh Kementerian Riset dan Pendidikan Tinggi di Hotel Grand Nangroe, Selasa (26-5), STKIP BBG berhasil meraih juara III, sementara Juara II diraih oleh Universitas Malikulsaleh dan juara I diraih oleh Universitas Syiah Kuala.

STKIP BBG berhasil melaju pada putaran grand final setelah mengalahkan 20 tim yang beranggotakan 40 mahasiswa. Kedua puluh tim tersebut merupakan perwakilan mahasiswa yang berasal dari Perguruan Tinggi Negeri dan Perguruan Tinggi Swasta yang berada di lingkungan kopertis XIII.

“Saya mendapat banyak ilmu selama mengikuti debat. Debat bahasa Inggris ini mengajarkan kepada kami agar lebih kritis pada masa depan,” Ungkap Rosalina kepada BBG News.

Rosa sangat berterima kasih kepada semua civitas akademika STKIP BBG yang telah membantu dan mendoakan agar ia dan bersama timnya memperoleh yang terbaik. Terima kasih terutama ia ucapkan kepada dosen Pendidikan Bahasa Inggris dan pelatih.

“Materi yang diajarkan oleh pelatih kami, banyak berkaitan dengan topik yang diperbedatkan.”

Sementara itu, Mawardah anggota tim debat bahasa Inggris mengaku senang dan bangga karena tergetnya tercapai pada perlombaan ini.

“Saya sangat bangga karena satu-satunya dari perguruan tinggi swasta yang berhasil masuk pada final cuma kami (STKIP BBG-red). Ini merupakan pengalaman yang sangat berharga serta dapat berjuang untuk mengharumkan STKIP BBG,” ungkap Mawardah.

Tim debat bahasa Inggris STKIP BBG berkesempatan untuk mengikuti National University Debating Championship (NUDC) tingkat nasional yang akan dilangsungkan pada Agustus mendatang di Pontianak.

“Target di Pontianak lebih baik dari tahun sebelumnya dan semoga saja penghargaan berupa best speaker, dapat kami raih,” ungkap Mawardah.

Berita Lainnya

- Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran
- Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama
- Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI
- Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan
- Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG